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ДА ЗДРАВСТВУЕТ КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ СОВЕТСКОГО СОЮ» 
ЗА — РУКОВОДЯЩАЯ И НАПРАВЛЯЮЩАЯ СИЛА СОВЕТСКОГО ОБЩЕСТВА!

ек2йГрРеволюіГииІ) К КПСС " б 8  Й г о д о в и 4и н е  В е л и к о й  О к т я б р ь с н о й  с о ц и а л и с т и ч е -

О Б С У Ж Д А Е М  П Р О Е К Т  Н О В О Й  
Р Е Д А К Ц И И  П Р О Г Р А М М Ы  К П С С

В С Е  Д Л Я  Б Л А Г А  Ч Е Л О В Е К А
Первое впечатление, ко- В понедельник на участ- На октябрьском Пленуме 

торое возникает после зна- ках и в бригадах прошли ЦК КПСС Генеральный сек- 
комства с проектом новой первые беседы. В смене ретерь Центрального Коми- 
редакции Программы КПСС, мастера А. Воронцова из тета 'партии М. С. Горбачев 
что партия продолжает еле- камнелитейного цеха с ко- выразил уверенность что 
довать намеченным курсом: роткой информацией вы- обнародование проекта но
вее во имя человека, все ступил парторганизатор Вой редакции Программы
для блага человека. Те or- Н. Детков. Он попросил ра-  КПСС вызовет коммунистов, 
ромны е преобразования, ко- бочих внимательно прочесть всех советских людей на от- 
торых намечено добиться проект, чтобы высказать кровенный, принципиальный 
в двенадцатой пятилетке и свои мнения и предложе- разговор. Сегодня эта за- 
до  конца столетия, направ- ния. Обсуждение этого важ- д ача в полный 
лены на повышение уровня ного документа началось на 
жизни, укрепление могуще- механосборочном участке 
ства нашей Родины. Об этом №  2. Руководитель агиткол- 
сегодня идет речь во всех лектива коммунист С. Ерма- 
трудовых коллективах завода ков нацелил агитаторов на 
по ремонту горного обору- проведение бесед по всем 
дования. р азд ела м  проекта.

Здоровье народа — 
богатство страны

рост встала 
и перед нашей парторга
низацией, и мы приложим 
все усилия, чтобы созида
тельная программа жизни 
советского народа нашла 
отклик в сердце каждого 
труженика предприятия.

В. ЕЛЬЦОВ, 
секретарь партбюро за
вода по ремонту горно
го оборудования.

ПЯТИЛЕТКА 
ФОРМОВЩИКОВ
Накан-уне. праздника Великого Ок

тября с пятилетиями заданиями спра
вились два коллектива на заводе 
железобетонных изделий и конструк
ций. Руководят ими технологи Н. Е. 
Уфимцев и В. Г. Белокопытова. И з
готовляют они тяжелые строительные 
конструкции и санитарные кабины. 
З а  пятилетку формовщики выпустили 
продукции для строек Среднего Ура
ла более, чем на 12 миллионов руб
лей. Не раз выходили победителями 
предсъездовского сопевнования.

В бригадах Л . П. Голубятникова, 
М. М. Кетова, В. П. Л япунова, П. Б. 
П ошталина, С. С. М ухаметшина и 
комсомольско-молодежной Ю. б . Фро
лова рабочие обсудили проект П ро
граммы КПСС. Обсуждение прошло 
в приподнятой, патриотической об
становке. Решено до конца пятилетки 
выпустить девять тысяч кубометров 
сверхплановых изделий.

А. ЯМЩИКОВ.

С о т н и  м о л о д ы х  п е р в о у р а л ь ц е в  приходят по вечерам в аудитории о б щ е т е х н и ч е 
с к о г о  ф а к у л ь т е т а  УПИ и в е ч е р н е г о  м е т а л л у р г и ч е с к о г о  т е х н и к у м а .  С е г о д н я ш н и е  р а б о 
ч и е  г о т о в я т с я  с т а т ь  к о м а н д и р а м и  п р о и з в о д с т в а ,  д и п л о м и р о в а н н ы м и  и н ж е н е р а м и  и 
т е х н и к а м и  С р е д и  н и х  к о н т р о л е р  ОТК с  Н о в о т р у б н о г о  з а в о д а  Е л е н а  Б у р м и с т р о в а .  
О н а  у ч и т с я  н а  в т о р о м  к у р с е  т е х н и к у м а .  Ж и в е т  Л е н а  и н т е р е с н о й ,  п о л н о к р о в н о й  
ж и з н ь ю :  о т л и ч н о  р а б о т а е т ,  в о з г л а в л я е т  к о м с о м о л ь с к у ю  г р у п п у  в ц е х е  №  б,  ч а с т о  
б ы в а е т  в к и н о ,  н а  к о н ц е р т а х ,  в  б и б л и о т е к е .

Фото А. Кадочигова.
В проекте новой редак

ции Программы партия ста
вит ответственные задачи 
перед органами здравоох-

аппаратура, оборудование, 
которых пока недостает.

Для расширения диагно
стических й лечебных воз-

ранения по укреплению можностеи нужна хорошая 
здоровья  советских людей, материально-техническая ба- 
увеличению продолжитель- за. В проекте новой редак- 
ности их активной жизни ции Программы намечено 
за снег кардинального по- дальнейшее развитие сети 
вышения качества медицин- поликлиник, больниц, осна- 
ского обслуживания. щение их современной ме-

Над этим мы работаем по- дицинской аппаратурой. Бо- 
стоянно: большое значение льничный комплекс, кото- 
придаем предупреждению рый строится на Динасе,
заболеваний, своевременно- мы ж дем  уже много лет. И вой группы первое место
му их выявлению. Нынче, нынче строительство ведет- присудить коллективу дина-
например, работники мед- ся крайне медленно: из сового завода (директор
санчасти динасового завода выделенных на нынешний В. М. Васильцов, секретарь 
впервые сделали прививки год 450 тысяч рублей осво- парткома В. Б. Прянични- 
всем детям дошкольного и ено 204 тысячи. Задачи, оп- ков, председатель профко- 
школьного возраста против р ед е л я е м ы е  Программой ма ц . В. Попков, секретарь
инфекционного гепатита, партии для каждой отрасли, комсомольской организации

массовом должны мобилизовать и А, А. Сухоплюева) с вруче-

■  В ГОРКОМЕ КПСС, ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА, ГОРКОМЕ ВЛКСМ

Р А В Н Е Н И Е  Н А  ПЕРЕДОВЫХ
Рассмотрев итоги социалистического соревно

вания между коллективами предприятий и орга
низаций города за девять месяцев 1985 года, 
бюро горкома КПСС, исполком городского Сове
та народных депутатов и бюро горкома ВЛКСМ 
постановляют:

Среди предприятий пер- и горкома ВЛКСМ . Коллек
тив выполнил план по реа
лизации продукции на 102,4 
процента, по производитель-

изводственного объединения монтного предприятия (ди- 
Уралэнергостройпром (ди- ректор В. П. Хохлов, секре- 
ректор В. Н. Авдюков,' сек- тарь партийной организации 
ретарь партбюро Ю. П. Е. А. Ж уланов, председа- 
Ш ульмин, председатель тель профкома Л. М. Боко- 
профкома Р. Г. Бетхольд, викова) с вручением перехо- 
секретарь комсомольской дящего Красного знамени и 
организации Н. В. М аклыги- Почетной грамоты горкома 
на) с вручением Почетной КПСС, горисполкома и гор- 
грамоты горкома КПСС, кома ВЛКСМ . Коллектив 
горисполкома и горкома выполнил план по реализа-

ности труда на 106,4 про- ВЛКСМ . Коллектив выпол- ции продукции на 109,3 про
цента.

Своевременно, в 
объем е  провели
против гриппа, охватив 98 
процентов рабочих ЗКМК, 
95 процентов тружеников 
завода сантехизделий и 70 
процентов динасовцев. Про
долж аем всеобщую диспан
серизацию населения. Для 
качественной организации 
диспансерного наблюдения 
необходима современная

прививки строителен

„ нил план по реализации цента, по производительно-
ьторое место среди пред- продукции на 100,7 процен- сти труда на 104,8 процен- 

приятии второй группы при- та> п0 производительности та.
судить коллективу Ьилим- Труда на ю5,1 процента. Сведи предприятий шестой
баевского экспериментально- Ср€ДИ ппелппиятий чг-  Р ДИ предприятии шестой

комплекса, ускорить соору- го 
жение объекта здравоохра
нения, так необходимого 
городу.

П. ТИМОФЕЕВ, 
главный врач медсан
части динасового заво

да, депутат городского 
Совета народных депу
татов.

СЛОВА, БЛИЗКИЕ КАЖДОМУ

знамени и Почетной 
грамоты горкома КПСС, 
горисполком а, и горкома 
ВЛКСМ . Коллектив выпол
нил план по реализации 
продукции на 100,9 процен
та, по производительности 
труда на 104,4 процента.

Второе место среди пред
приятий первой группы 
присудить коллективу рудо
управления (директор В. С. 
Черданцев, секретарь парт
бюро И. Е. Москвин, пред
седатель профкома В. В. 
Логинов, секретарь комсо
мольской организации Л . Э. 
Луговцева) с вручением П о
четной грамоты горкома 
КПСС, горисполкома и гор
кома ВЛКСМ , Коллектив 
выполнил план по реализа
ции продукции на 100,2 про
цента, по производительно

больничного нием переходящего Красно- го’ завода строитёльны Гкон- « • ^ “г п ѵ п п ^ Г м ^ 1 место ГруППЫ первое место прису*рттш ...,.и« / .... в с Р т о и  группы первое место дИТЬ коллективу стооитель-
присудить ;
комбината
Рапацёвич, секретарь парт- ник в  д  Бехтерев, секре-

л р т я п р й  / п и  - к . / ---------    ДИІЬ коллективу строитель-
Іослѵѵаен се- присудить коллективу хлебо- ного управления № 1 треста

В нашем городе находилась делегация молодых 
рабочих района-побратима Пльзень-Север из Че
хословакии. .Мнением о проекте новой редакции 
Программы Коммунистической партии Советско
го Союза поделился руководитель группы Иржи 
Андорфер, секретарь первичной организации 
Социалистического союза молодежи комбината 
«Горна Бржиза».

««• Я не очень хорошо чи- Для этого сегодня мы все 
таю пс-русски, но слова обязаны решительнее боро- сти труда на 101 процент, 
проекта новой редакции ться за разоружение, все- Среди предприятий второй 
Программы Коммунистиче- общую безопасность. Со- группы первое место прису- 
ской партии Советского Со- ветский Союз — надежный дить коллективу авторе- 
юза понятны всем. Борьба партнер в этой борьбе, вер- монтного завода (директор 
за мир — цель, на которую ный помощник строитель- Г. М. Нагаев, секретарь 
направлены все дела и по- ства социализма на чехо- партбюро Н. И, Кукаркина, 
мыслы советских людей, словацкой земле. Мы гор- председатель профкома Л. С. 
Жить в мире со всеми на- димся дружбой с советским Проценко, секретарь комсо- 
родам и  — за это боретесь народом, выступаем за рас- мольской организации Н. И. 
вы, к этому стремимся и ширение взаимоотношений Кукаркин) с вручением пе- 
мы.  ̂ с вашей страной а области рехолящего Красного знаме-

Война не должна обіру- политики, экономики, куль- ни и Почетной грамоты гор- 
шиться на нашу планету, туры, кома КПСС, горисполкома

струкции

g -s E t  s s s s  i #
кома В. Д. К а с а т к и н / c t-  д а т ^ ЬВ профкомаКМ. ВІІЕре- д о Г  прадседа^е/ь /роф том ё 
кретарь комсомольской ор- мння секпетяпь комгомоль- дов’ пр®дседат€ль профкома 
ганнзации М И Токяпел! г • секр€тарь комсомоль А. Ф. Ш ихалеева, секретарь «низации х. і-і. ю карев) с скои организации И. В. комгпмо пъс-кпй 
вручением Почетной грамо- Еловскихі с вручением пе- К0МС° М0ЛЬС£ 011 организа-
ты горкома КПСС, горис- пехоДящеГо Красного зна- ЦИИ ' Кочевцов) с ВРУ'  полкома и горкома ВЛКСМ реходящеІ.0 красного зна- Ч€Нием переходящего Крас- Г  ' горкома в л іч .и п . мени и Почетной грамоты ного , „ я м м „ „ п п и в т т *
Коллектив выполнил план го п к о м я  КПСС го п и г п о п к о -  знамени и почетной
по реализации продукции на ма и горкома ВЛКСМ  Кол- грамоты горкома КПСС, 
105 1 процента по ппоизтт горкома в л іч с і  і. к ол  горисполкома и горкома’ процента, по произво- лектив выполнил план по RJIKCM K nnW -rnn- 
дительности труда на .103,3 реализации ш ік и ѵ і .  коллектив выпол-
процента.роцента труда на - Реализации продукции на Ш!л план по 

миценіа. 100,7 процента, по произво- ТРП. т л , , » , , , , , ,  „„  и х
Среди предприятий т р е т ь -  дительности труда на 1 0 2 , 2  процентов по п р о и з в о д и  ей группы первое место процента процентов, по производи-

присудить коллективу заво- 'в т о р о е ' место среди пред- ТРУДа На 104'8
да термоизоляционных ма- приятии четвертой группы п
териалов (директор В. Ф. присудить коллективу типо- Среди предприятий седь-
Науменко секретарь парт- графин (директор А. Я. П о- мои грУппы первое место 
бюро Н. А. Галухина, пред- здняк, секретарь парторга- пРисУДить коллективу спе- 
седатель профкома И. А. низации Г. Н Цыкалюк, циализиРованного управле- 
Чижов, секретарь комсомо- председатель профкома В. Н. иия треста Уралчерметре-
льскрй организации Т, Н. Знаишев,
Скорынина) с

секретарь комсо- 
вручением мольской организации Д . Л . 

переходящего Красного зна- Стровский) с вручением По- 
мени и Почетной грамоты четной грамоты горкома 
горкома КПСС, горисполко- КПСС, горисполкома и 
ма и горкома ВЛКСМ, Кол- горкома ВЛКСМ . Коллек- 
лектив выполнил план по тив выполнил план по реа- 
реализации продукции на лизации продукции на 100,3 
106,7 процента, по произво- процента, по производигель- 
дительности труда на 109,3 ности труда на 103 процен- 
процента. та .

Второе место среди пред- Среди предприятий -пятой 
приятий третьей группы группы первое место прису- 
присудить ( коллективу про- дить коллективу тароре-

монт (начальник А. В. Ки- 
(Окончание на 2 стр.).

В НИМАНИЮ
И ЗБ И Р А Т Е Л ЕЙІ

5 ноября в здании гор
исполкома (комната № 17) 
с 10 до 12 часов и с 16 
до 18 часов ведет прием 
депутат Верховного Сове
та РСФ СР Леонид Пет
рович Барабанов.

•



в  П А Р Т И Й Н Ы Х  
О Р Г А Н И З А Ц И Я Х

Разговор 
продолжим

Рейд народных контроле
ров по готовности лыжной 
фабрики к работе в зимних 
условиях послужил поводом 
для разговора на партийном і 
собрании. Коммунисты по- ! 
просили отчитаться главно- і 
го инженера П. Б. Бочарни- 
кова( сами высказали ряд і 
существенных замечаний. | 
Бригадир Н. Л. Ташкинова, 
мастер Л. К. Кормильцева и 
другие выступающие пред
ложили администрации до 
первого ноября устранить 
недостатки и доложить об 
этом на очередном парт
собрании. Председателю 
группы народного контроля 
Н. В. Титовой рекомендова
но повторить проверку.

Л. НЕМЫТОВА, 
секретарь парторгани
зации лыжной фабри
ки.

Оправдала 
доверие
Год назад ковроткачиху 

объединения Первоуральск- 
разнобыт Н. В. Кошкарову 
приняли кандидатом в чле
ны КПСС. Испытательный 
qpOK подтвердил, что мы 
не ошиблись в молодой р а 
ботнице. Надежду Викто
ровну избрали прупкомсор- 
гом, членом совета брига
ды. Общественную работу 
она совмещает с обязанно
стями депутата городского 
Совета. В ноябре реком ен 
дуем Н. В. Кошкарову для 
вступления в ряды партии.

Н. ПАТРАКОВА, 
секретарь парторганиза
ции объединения.

Быть 
в авангарде

Коммунисты совхоза «Ви
тимский» обсудили итоги 
работы хозяйства за девять 
месяцев и определили за
дачи по успешному завер
шению года и на двенадца
тую пятилетку. Директор 
совхоза Л. П. Чуркин рас
сказал на партсобрании о 
рубежах, намеченных на 
предстоящее пятилетие, 
подчеркнул, что для их д о 
стижения необходимо улуч
шить работу всех служб, 
поднять личную ответствен
ность каждого специалиста 
за вверенный ему участок. 
В авангарде должна стать 
партийная организация.

Н. ЛАДЫГИН, 
член партбюро совхоза 
«Витимский».

По примеру 
секретаря

Активно прошло отчетно- 
выборное партийное собра
ние в инспекции Госстраха. 
Тон взыскательности задала 
секретарь партийной орга
низации Л. В. Жидкова, прин
ципиально и критически 
проанализировав сделанное 
за  год.

Члена КПСС А. К. Шку
ри  ну волнует вопрос об от
ветственности коммунистов. 
Решено чаще практиковать 
проведение открытых пар
тийных собраний, поднять 
роль рабочих собраний.

. Коммунист В. П. Семенова 
заметила, что необходимо 
подумать и о досуге кол
лектива.

Равнодушных на партсоб
рании не было. Все десять 
коммунистов приняли уча
стие в обсуждении отчетно
го доклада. Секретарем 
парторганизации избрана 
Л. В. Жидкова.

В. РЕКОВА, 
инструктор горкома 

партии.
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Отчетный доклад секрета

ря парткома динасового за 
вода Е. В. Рож кова с пер
вых же минут определил 
настрой собрания как дело
вой. принципиально-критиче
ский. У коллектива немало 
трудовых, других достиже
ний, но они могли быть 
значительно весомее. Если 
проанализировать причины 
многих недостатков и упу
щений, приведенных в док
ладе, то увидится главное: 
парткому и партийной орга
низации в целом пока не 
удалось добиться должной 
организованности, порядка в 
коллективе, еще слаб спрос 
с коммунистов за выполне
ние уставных требований. 
Именно поэтому фактам 
расхлябанности, недисцип
линированности, равноду
шия, инертности не был по
ставлен крепкий заслон.

Тут истоки многих нега
тивных проявлений.

Вот пример. Отчетно-вы
борное собрание в партий
ной организации лаборато
рии метрологии проходило 
в мажорном ключе: подчер
кивалось, что коммунисты и 
секретарь Ю. Б. Черний все 
силы приложили на выпол
нение производственных за
даний и социалистических 
обязательств. А за бодры
ми утверждениями факты: 
вместо 12 собраний прове
дено шесть, секретарь без
действовал, коллектив ли
шен звания коммунистиче
ского отношения к труду. 
Не подтверждено нынче

почетное звание и коллек
тиву рудника, где секрета
рем партбюро был В. И. 
Колясников. Здесь велико 
число нарушителей трудовой 
дисциплины.

Или взять партгруппы. В 
первом цехе они работали 
неплохо, во втором бездей
ствовали. Почему? Ответ 
прост: партбюро не прояви
ло требовательности, спроса.

В нынешнем году отделе
ние помола второго цеха на 
том же оборудовании, теми 
же людьми резко увеличило 
выпуск продукции. Такая 
же картина и в отделении 
револьверных прессов того 
же цеха: неожиданно в ию
ле выработка тут возросла 
на 13 процентов. А дело в 
том, что в первом случае 
начальником отделения вме
сто А. С. Ананьина был на
значен М. Г. Коробицын, а 
второе отделение возглавил 
вместо' А. М. Поздняка, 
ушедшего в отпуск, Е. М. 
Федотов. Отсюда вывод, с 
которым нельзя не согласи
ться: успех любого дела,
будь то сфера производства 
или партийная работа, ре
шают люди. Человеческий 
фактор не всегда учитывал 
партком, решая задачу под
бора, расстановки, воспита
ния кадров.

Сложнейшей проблемы 
коснулся Е. В. Рож ков и 
вскрыл «болевые» моменты 
ее возникновения. О ткуда у 
некоторых коммунистов рав
нодушие, Недисциплиниро
ванность, расхлябанность, не

говоря уже о недостатках 
более серьезных, а порой 
просто нетерпимых для 
звания члена партии? От
того, что нет партийной 
требовательности к каждому 
коммунисту.

Тревожная обстановка с 
пьянством сохраняется на 
заводе. За девять месяцев 
в основном на его почве по
теряно более 1400 человеко- 
смен. Из-за приверженности 
к спиртному исключены из 
партии Г. П. Воробьев и
А. Н. Макаров. Порядка 
стало несколько больше. Но 
сегодня нельзя утверждать, 
Что трезвость уже сіала 
нормой жизни каждого ком
муниста, о чем приве
дены в докладе ко-н-і  
кретные цифры, фамилии, 
факты. И вновь позиция не
вмешательства — до оче
редного чрезвычайного про
исшествия. Нужно ли гово
рить, как это сказывается 
на воспитательной работе в 
коллективе, в среде беспар
тийных?

Велики потери от брака. 
Нынче они составили сотни 
тысяч рублей. Далека от со
вершенства организация 
труда, усугубляется пробі- 
лема нехватки кадров.

Конечно, партийной орга
низации есть чем и кем гор
диться. Так, за девять меся
цев сверх плана огнеупор- 
щики выдали 1666 тонн из
делий, около 27 тысяч тонн 
товарного кварцита, выше 
плановой на 4,4 процента 
производительность труда.

Р яд  подразделений уже вы- |  
полнил пятилетнее задание, 
этого же успеха 1 октября 
добились 384, огне упор шика. 
Десятки фамилий коммуни
стов, достойно выполняю
щих свой долг, названы 
с трибуны Дворца культуры 
предприятия.

Но дел впереди много. На 
их решение нацеливал док
лад. Это и определило ход 
собрания, его атмосферу. В 
выступлениях начальника 
отдела кадров О. А. Гриш- 
пун, заместителя начальни
ка ООТиЗа В. Б. Прянич- 
никова, шофера автотран
спортного цеха А. Б. Туха- 
новского, контролера ОТК 
3. И. Поздеевой, директора 
завода В. М. Васильцова, 
столяра Г1. Л . Стряпунина, 
мастера первого цеха В. П. 
Поповой и других товари
щей не было парадности. 
Речь шла о конкретных про
блемах, решение которых 
должно стать предметом осо
бого внимания парторгани
зации. Это нашло отражение 
в постановлении собрания.

Избран новый состав 
парткома во главе с секре
тарем В. Б. Пряничниковым.
В работе собрания приняли 
участие член бюро горкома 
КПСС, председатель горис
полкома Сѵ П. Лыткин, за 
ведующий промышленно- 
транспортным отделом гор
кома КПСС Е. С. Черняк,
В.. Ф. Кулешов, заместитель 
главного инженера объеди
нения «Союзогнеупор».

Б. ПРУЧКОВСКИЙ.

Шесть станков обслу
живает ф резеровщ ик 
Билимбаевского экспери
ментального завода стро
ительных конструкций и 
деталей Ю. Ф. Цепенни- 
ков. Более четверти века 
трудится он на предпри
ятии, в совершенстве ов
ладел многими специаль
ностями, освоил разные 
типы станочного обору
дования. Свою норму 
Ю. Ф. Цепенников вы
полняет в среднем  на 
140 процентов. Опытный 
многостаночник активно 
участвует и в общест
венной жизни коллекти
ва: член добровольной
народной дружины, о б 
щественный инспектор 
по технике безопасности.

Фото Г. Синицына.

Г Л А В Н О Е - Ч Е Л О В Е Ч Е С К И И  Ф А К Т О Р
Обстановка, в которой 

принимали кандидатами в 
члены партии Ларису Рома
нову и Валентину Перевало- 
ву, запомнится им надолго. 
В красном уголке их канди
датуры одобрили пятьдесят 
пять товарищей, собравших
ся на отчетно-выборное 
собрание. Механику Л. Ю. 
Романовой, командиру опе
ративного комсомольского 
отряда, и швее-мотористке
В. В. Переваловой, члену 
обкома профсоюза, крас
неть не пришлось: первая
старательно следит за р а б о 
той оборудования, вторая 
работает в счет 1988 года. 
Валентину принимали вто
рой, и из зала раздались 
голоса: «Молодец! П ередо
вик производства, все ее  
знают...» Такие молодые 
люди и должны пополнять 
парторганизацию, перед ко
торой стоят очень сер ье з 
ные задачи. Именно о них 
и о роли коммунистов на
чала говорить в отчетном 
докладе Татьяна Александ
ровна Панченко, секретарь 
партбюро.

Коллектив предприятия 
способен успешно решать 
свои проблемы. В свое вре
мя он первым в городе д о 

бился присвоения его изде
лиям государственного Зна
ка качества. И сегодня ве
щи, сшитые на швейной 
фабрике, мгновенно расхо
дятся в магазинах: они
добротны, красивы, прак
тичны. А показатели по р е 
ализации, выполнению по
ставок по договорам, вы
пуску изделий с индексом 
«Н»— новинка— нынче ниже 
прошлогодних и ниже за
планированных. К чести сек
ретаря  партбюро нужно 
сказать, что ее  доклад со
держал критику и одновре
менно был самокритичным. 
Она назвала объективные 
причины отставания и ана
литически подошла к разбо
ру причин субъективных: 
смело говорила о недостат
ках в организации произ
водства и работе  с людьми 
и конкретно —  о тех, от 
кого зависит, как скоро по
правятся дела. Это касалось 
и организации социалисти
ческого соревнования, и 
трудовой дисциплины во 
вспомогательных службах, и 
возросшей текучести кад
ров. Не все контролировало 
партбюро. К примеру, смот
р о м  экономии и аттестаци
ей занималось, а вот воп

р ос  о качестве ни разу не 
вынесло на свои заседания, 
хотя фабрика получила 
рекламацию. Нынче 16 че
ловек не выполняют зада
ния, а партгрупорги не уде
ляют им внимания. Нет 
прафика выступлений руко
водителей в единые полит- 
дни, и вместо них в кол
лективы идут агитаторы и 
политинформаторы, хотя в 
трудной для фабрики ситу
ации именно слово руково
дителя внесло бы ясность, 
организованность и помогло 
точнее сориентироваться.

Обстоятельный, затронув
ший все аспекты жизни 
парторганизации и коллек
тива доклад оценили ком
мунисты. Десять человек 
выступили в прениях. За- 
пускальщица М. Н. Артамо
нова из бригады АЛаклако- 
вой, сумевшей сократить 
отставание до  минимума, го
ворила о  том, что смена 
план все-таки не выполняет 

из-за отделочной секции, и 
обращалась к помощи парт
бюро. Самокритичное вы
ступление главного инжене
р а  А. Н. Корчебановой за
трагивало другую причину 
плохой работы: новая тех
нология внедряется без  со

ответствующего инженерно
го обеспечения. О произ
водственных делах говорили 
партгрупорг А. А, Швецова 
из Билимбаевского цеха, 
начальник подготовительно
го цеха В. А. Завьялова, 
швея-мотористка А. Ф. Ак
сенова. Анна Федоровна к 
тому же остро поставила 
вопрос о положении в на
родной дружине.

«Если бы каждый работал 
более энергично, мы бы 
выполнили планы», — ска
зала А. Н. Корчебанова. Д о 
бавим: если бы каждый
выступивший спросил преж
де  всего с себя, а  не с дру
гих с трибуны собрания, 
обсуждение доклада полу
чилось бы более острым, 
на что и нацеливала секре
тарь партбюро. Вряд ли ин
тересно было коммунистам 
услышать от секретаря ко
митета комсомола В. Лав
рентьевой, что комитет «до
бился больших успехов в 
учете членов ВЛКСМ». А 
вот как молодежь работает, 
как старшие учат ее  и вос
питывают, хотелось бы ус
лышать, Подбор и расста
новка кадров, партийная 
дисциплина и ответствен
ность, о которых говорил

директор фабрики Н. Л. Пе
телин, сознательность каж
дого, к которой взывала
А. Ф. Аксенова, помогут 
выйти из прорыва. Но при 
условии, если не будут за
бывать на фабрике о чело
веческом факторе. Тему 
эту поднял, опираясь на 
факты, ветеран труда А. И. 
Фрейдман. Работают люди 
хорошо, а гласность сорев
нования отстает от их успе
хов. Восемь починов под
держали на фабрике, а дать 
коллективную гарантию тру
довой и общественной дис
циплине не соберутся. Надо 
бы бороться с пьянством, 
а о создании общества 
трезвости пока речи не бы
ло.

Широкое поле деятель
ности открывается перед 
новым составом партийного 
бюро. Возглавлять его ком
мунисты вновь доверили 
Татьяне Александровне Пан
ченко с уверенностью, что 
под руководством партор
ганизации коллектив швей
ников больше в остающих 
ходить не будет.

Г. СЕЛИВАНОВА, зав.
парткабинетом горко

ма КПСС;
А. КИПРИЯНОВА.

В ГОРКОМЕ КПСС, ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА, ГОРКОМЕ ВЛКСМ
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селев, секретарь парторгани
зации Т. В. Сорвина, пред
седатель профкома А. И. 
Медведев, секретарь комсо
мольской организации С. Д. 
Дерябин) с вручением пере
ходящего Красного знаме
ни и Почетной грамоты гор
кома КПСС, горисполкома 
и горкома ВЛКСМ.. Коллек
тив выполнил план по го- 
варно-строительной продук
ции на 101,9 процента, по 
производительности труда 
на 101,9 процента.

Среди предприятий вось
мой группы первое место 
присудить коллективу птице
фабрики (директор В П 
Г редасов, секретарь парт

бюро Ю. К. Никулин, пред
седатель профкома Н. Н. 
Николаева, секретарь комсо
мольской организации Н. И. 
М агерова) с вручением пе
реходящего Красного зна
мени и Почетной грамоты 
горкома КПСС, гориспол
кома и горкома ВЛКСМ. 
Коллектив выполнил план 
по реализации продукции 
на 115 процентов, по произ
водительности труда на 
116 процентов.

Среди предприятий девя
той группы первое место 
присудить коллективу авто
базы № 8 (директор Г. И. 
Круг, секретарь партбюро
В. Я. Овдин, председатель 
профкома П. И. Агапов, се
кретарь комсомольской ор

ганизации В. В. Широбо- 
ков) с вручением переходя
щего Красного знамени и 
Почетной грамоты горкома 
КПСС, горисполкома и гор
кома ВЛКСМ . Коллектив 
выполнил план по объему 
грузоперевозок на 107,8 про
цента, по производительно
сти труда на 108,6 процен
та.

Среди предприятий один
надцатой группы первое ме
сто присудить коллективу 
объединения Первоуральск- 
швейбыт (директор Н. С. 
Миронова, секретарь парт
организации А. С. Халявин, 
председатель профкома А. П. 
Ядыкина, секретарь комсо
мольской организации С Ф. 
Белякова! с  вручением пе

реходящего Красного знаме
ни и Почетной грамоты 
горкома КПСС, горисполко
ма и горкома ВЛКСМ. Кол
лектив выполнил план по 
реализации на 101,.2 про
цента, по производительно
сти труда на 101 процент.

Второе место среди пред
приятий одиннадцатой груп
пы присудить коллективу 
комбината коммунальных 
предприятий (начальник 
Ю. Г. Овсянников, секретарь 
партбюро В. М. Вольфович, 
председатель профкома Г. А. 
Рачева, секретарь комсомо
льской организации Н. С. 
Черняк) с вручением Почет
ной грамоты горкома КПСС, 
горисполкома и горкома 
ВЛКСМ , Коллектив выцол.

нил план по реализации н£
108,7 процента, по произво
дительности труда на 112,£ 
процента.

Среди предприятий две
надцатой группы первое ме
сто присудить коллектив} 
объединения общественном 
питания (директор В. В
Февралева, секретарь парт
бюро Л. П. Титова, предсе
датель профкома Т. В
Плешкова, секретарь комсо 
мольской организации С. М 
Устюгова) с вручением пе 
реходящего Красного зна 
мени и Почетной грамоть 
горкома КПСС, горисполко 
ма и горкома ВЛКСМ. Кол 
лектив выполнил план то 
варооборота на 100,9 про 
цента.
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ПОЛЕЗНЫЙ ОПЫТ ДРУЗЕЙ
В середине октября горь- га». Немало интересного, вил* специальную протрем- жаль, ч т о  ни о д и н  работник 

ковский клуб трезвости «Ра- полезного узнали мы о его му И побывала во многих Дворцов или Домов куль- 
дуга», созданный во Двор- работе, познакомились с деревнях и селах Татарии, туры Первоуральска не по- 
це культуры ж елезнодсрож - десятилетней историей. пропагандируя трезвый об- бывал на десятилетии клуба
ников, отметил свое деся- Запомнилась экскурсия по р аз  жизни. Тогда многие трезвости «Радуга», хотя
тилетие. Со всей страны со- Волге и Оке. И во время высказались за «сухой за- мог почерпнуть немало по
бранись гости. Мы тоже ее мы продолжали рабо- кон» и объявили его для лезного. А наши соседи та- 
получили приглашение. В тать. Вот встреча с Еленой себя. гильчане командировали за-
Гррьком я повстречалась с Карповой, совсем молодой Партийные комитеты мно- ведующих массовыми отде-
представителями клубов и девушкой. Она создала во гих областей Среднего По- лами из пяти Дворцов куль- 
обществ трезвости Риги, Дворце культуры «Радий» волжья обсудили этот воп- туры. Правда, я установила 
Тарту, Новосибирска, Каза- клуб любителей чая. Он рос  и ввели с августа по связь с горьковскими това- 
ни, Абакана, Владивостока, предназначен для подрост- октябрь «сухой закон». Что рищами и руководителями 
Киева и многих других го- ков, учащихся профтехучи- это дало? Уборка урожая других клубов, которые 
родов. Люди разных про- лищ. Думается, этот опыт прошла четко, организован- обещали поделиться про
фессий, возрастов по ко- можно распространить и в но, без  аварий и дорожно- граммами и сценариями, 
мандировочным удостовере- нашем городе, организовать транспортных происшест- Хочется, чтобы у нас с 
киям и за свой счет при- такой клуб на базе какого- вий. культпросветработ н и к а м и
ехали, чтобы еще р а з  посо- то профтехучилища. В Горьком нам показали были более тесные контак-
ветоваться, позаимствовать Еще одна запоминающая- различные программы, с ты.
опыт утверждения трезвого ся встреча с двумя молоды- которьіми выступают агит- в. СТОЛЬНИКОВА,
образа  жизни. ми наркологами из Казани, бригады клубов трезвости, председатель совета

В первый день во Д в ор ц е  абсолютными трезвенника- познакомили с некоторы- клуба трезвости «Кри- 
культуры железнодорожни- ми. Они стали организато- ми сценариями. Но, к сожа- сталл». 
ков состоялся вечер-порт- рами клуба трезвости «Фе- лению, я не специалист в
рет  клуба трезвости «Раду- нике». Агитбригада подгото- этих вопросах. И очень J 2 E 4 I J E 3 P

ПОЭЗИИ
По-раэному, но всегда ин

тересно члены клуба трезво
сти «Кристалл» проводят 
свободное время. Вечер, по
священный 90-летию со дня 
рождения певца земли рус
ской Сергея Есенина, надол
го запомнится. Собрались 
не только постоянные чле
ны клуба, но и немало гос
тей. Ведущая Л. В. Гриба
нова взволнованно рассказа
ла о творчестве поэта, по
знакомила с автобиографи
ческим очерком «О себе».

Р'Оэт мечтал написать бо
льшую поэму о Ленине. О д
ному из редакторов он го
ворил: «Я в долгу перед об
разом Ленина». На вечере 
звучали стихи, в которых 
поэт воспел Россию. Слуш а
ла их, и на память пришли 
слова Алексея Толстого: 
«Поэзия Есенина есть как 
бы разбрасывание обеими 
пригоршнями сокровищ его 
души».

Многие читали стихи Сер
гея Есенина. Очарование 
незабываемого вечера на
долго останется в наших 
сердцах.

Г. ЕЛЬКИНА, 
врач-кардиолог.

К Л У Б  Ж Д Е Т  
М О Л О Д Ы Х

Ни один нарушитель трудовой дисцип
лины, общественного порядка не минует 
разбирательства на заседании противоал
когольной комиссии в грузовом автопред
приятии. Председатель ее П. В. Кленогин 
оперативно собирает актив. Недавно пе
ред членами комиссии предстали девять 
прогульщиков и нарушителей рбществен- 
ного порядка. Разговор шел по большому 
счету, пришлось покраснеть пьяницам. 
Строгие, взыскательные требования 
предъявлены Файзулину и Пономареву. 
Во время рейса сломалась машина. Они

устроили пьянку, вместо того чтобы за
няться ремонтом. Оба будут лишены во
дительских прав. Одновременно они ли
шены премии, годового вознаграждения, 
им перенесена очередь на получение 
жилья.

Каждый случай нарушения трудовой 
дисциплины, общественного порядка пре
дается в этом коллективе широкой глас
ности.

На снимке: идет заседание противоал
когольной комиссии.

Фото Г. Синицына.

Казалось бы, люди до
статочно наслышаны о 
губительном влиянии 
спиртного. Но далеко не 
каж ды й расценивает по
лученную информацию 
как предостережение: от
каж ись от рюмки совсем. 
Чтобы в полной мере 
осознать вред алкоголя, 
надо располагать не слу
чайными сведениями, а 
суммой разносторонних 
знаний. Неслучайно в 
постановлении Ц К  КПСС 
одной из важных задач 
в борьбе с пьянством на
звано всемерное усиле
ние и совершенствование 
антиалкогольной пропа
ганды.

Еще год назад лекции 
на эту тему не вызывали 
в трудовых коллективах 
города особого интереса. 
А нынче в городскую 
организацию общества 
«Знание» на них посто
янно поступают заявки. 
В связи с этим многие 
лекторы быстро настрои
лись на антиалкогольную 
волну, собрали интерес
ный материал и часто 
выступают как перед бо
льшой аудиторией, так и

П р а в д а  о  р ю м к е

в бригадах предприятий, 
в группах' и классах 
учебных заведений. Все 
лекции построены на ос
нове методических раз
работок лекторской
группы Свердловского 
обкома КПСС и област
ной организации общест
ва «Знание», городского 
Д ома санитарного про
свещения, затрагиваю т 
нравственную, правовую 
и медицинскую стороны 
борьбы с пьянством и 
алкоголизмом.

«Алкоголь — враг здо
ровья, семьи и общест
ва», «Алкоголь и потом
ство», «Здоровый образ 
жизни» — это не полный 
перечень лекций, с кото
рыми выходят к перво
уральцам работники
здравоохранения. Только 
в медсанчасти Н овотруб
ного завода абсолютную 
трезвость широко пропа
гандируют более двадца
ти врачей. Особенно ак
тивно работает председа

тель первичной организа
ции. общества А. .С. Пильч- 
ман, которую часто при
глашают в цехи завода и 
на другие предприятия.

Сразу после опублико
вания в печати постанов
ления ЦК КПСС «О 
мерах по преодолению 
пьянства и алкоголизма» 
включились в антиалко
гольную пропаганду ра
ботники суда, прокурату
ры, отдела внутренних 
дел. Лекторы Г. А. Ко- 
пырин, В. А. Остапец и 
Ф. А. Кононов выбрали 
тему «Хулиганство, пьян
ство и борьба с ними». 
О том, как пристрастие к 
спиртному приводит че
ловека на скамью подсу
димых, рассказываю т в 
лекциях народные судьи 
М. А. Костяева, Н. П. 
Минькин, А. П. Тропин. 
Начальник юридического 
отдела Новотрубного за 
вода В. Л. Политов и 
работник отдела внутрен
них дел Н. К. Воропаева

часто выступают с лекци
ями «Пьянство — соци
альное зло».

На многих предприяти
ях и в организациях го
рода вошло в практику 
проведение единых лек
торских дней на проти
воалкогольную т е м у .  
Тридцать членов общест
ва «Знание» вышли од
новременно в подразделе
ния треста У ралтяж труб
строй, лекторы — врачи, 
юристы, партийные и со
ветские работники выез
жали на динасовый 
завод и завод комплект
ных металлоконструкций 
выступали в цехах про
изводственного объедине
ния «Хромпик» и кол
лективах горпищеторга. 
С начала года прочитано 
около четырехсот лекций 
на эту тему.

И. ЗАХАРОВА, 
р е ф ер ен т  городской 
организации общест
ва «Знание». -

ЧТО ГОВОРИТ ИСТОРИЯ ОБ АЛКОГОЛЕ
П е р в ы й  п и с а н ы й  з а к о н  

п р о т и в  п ь я н с т в а  б ы л  о п у б 
л и к о в а н  к и т а й с к и м  и м п е р а -  
т о р о м  B y  В о и г о м  в 1220  г о 
д у  д о  н а ш е й  э р ы :  т о г д а
п ь я н и ц ы  в н а з и д а н и е  д р у  
г и м  п р и г о в а о и в а л и с ь  к  
с м е р т н о й  к а з н и .

В д р е в н е й  И н д и и  т а к ж е  с у 
щ е с т в о в а л  з а к о н ,  з а п р е щ а ю 
щ и й  п и т ь  в и н о .  Н а р у ш и т е л и  
к а р а л и с ь  ж е с т о к о .  Им в л и 
в а л и  в  г о р л о  к и п я щ е е  в и н о ,  
п у б л и ч н о  к л е й м и л и .  А в м у 
с у л ь м а н с к и х  с т р а н а х  п ь я н и ц  
б и л и  п а л к а м и ,

П о з а к о н у ,  и з д а н н о м у  и з 
в е с т н ы м  П и т т а к о м  М ити-  
л е н с к и м  (о д н и м  и з  с е м и  
м у д р е ц о в  Д р е в н е й  Г р е ц и и ) ,  
п р е с т у п л е н и я ,  с о д е я н н ы е  во  
х м е л ю ,  к а р а л и с ь  в д в о е  с т р о 
ж е .  Ф р а н ц у з с к и й  к о р о л ь  
Ф р а н ц и с к  ! б ы л  б е с п о щ а д е н  
к  п о к л о н н и к а м  Б а х у с а .  Он 
и з д а л  з а к о н ,  п о  к о т о р о м у  
ч е л о в е к ,  в п е р в ы й  р а з  п о  
п а в ш и й с я  в п ь я н о м  с о с т о я 

н и и ,  з а т о ч а л с я  в  т ю р ь м у  н а  
х л е б  и в о д у ,  п о п а в ш е г о  в т о 
р и ч н о  б и л и  п а л к а м и ,  в 
т р е т и й  р а з  — п о д в е р г а л и
ж е с т о к о м у  с е ч е н и ю .  Т о м у ,  
к т о ,  н е в з и р а я  н а  к а р ы  т р е х  
п е р в ы х  п р е г р е ш е н и й ,  п р о 
д о л ж а л  п ь я н с т в о в а т ь ,  с н а 
ч а л а  о т р у б а л и  п а л е ц  н а  н о 
ге ,  п о т о м  к л е й м и л и  р а с к а 
л е н н ы м  ж е л е з о м  и и з г о н я л и  
и з  о т е ч е с т в а .

В городской клуб трезво
сти «К ристалл» я приш ел  
из лю бопы тства. Интересно  
было посмотреть, как ж е  
можно веселиться без вина. 
Было 8  Марта. Собрались 
во Дворце культуры  «Стро
и т ел ь » . Как и полагается, 
накрыты праздничны е сто
лы, на них самовары , ли
монад, пирож ное, фрукты. 
Только вина ни грамма. 
Были поздравления, ш уточ
ные сю рпризы . В се участ
вовали в к он к урсах, викто
ринах, танцевали, и никто 
не скучал , не чувствовал  
себя чуж им  на этом празд
ни к е, хотя многие приш ли  
впервы е и не знали друг  
друга.

Почти кажды й праздник  
собираю тся члены клуба  
«К ристалл» вм есте, отмеча
ют дни рож дения. Н икогда 
не бы вает пьяны х засто
лий, хотя все веселятся  от 
душ и. Рядом с нами дети, 
которы е видят п еред  собой  
хорош ий пример.

Здесь и познаком ился с 
Викторией Степановной Сто- 
льниковой, организатором  
клуба. На следую щ ей встре
че она дала мне спец иаль
ную ли тературу. П рочитан
н ое, беседы  с членами кл у
ба «К ристалл» убедили ме
ня окончательно, что алко
голь —  злейш ий враг чело
века. Он разруш ает разум , 
здоровье, лиш ает чести , 
сты да. Н еуж ели  это не за 
ставляет задум аться? Д аж е  
те, кто пьет «к ул ьтур н о» , 
долж ны , обязаны  подумать  
о будущ ем , д етя х . М едицина  
сви детел ьствует , что здоро
вое потомство у  пьющ их не 
рож дается . Об этом у нас в 
городе будущ ие суп руги  
узн аю т из бесед  с врачом, 
лекций, которые обязател ь
но слуш аю т н ак ан ун е ре

гистрации брака. Их орга
н и зует  загс совместно с 
Дворцом культуры  и техн и 
ки Н овотрубного завода.

Очень своевременно выш 
ло постановление ЦК КПСС 
«О мерах по преодолению  
пьянства и ал к оголизм а», 
приняты Указы П резидиу
мов В ерховны х Советов  
СССР и РСФСР. У ж е видны  
результаты , сокращ ено чи с
ло магазинов по продаж е  
спиртны х напитков, ум ень
ш илось число пьяны х в вы
ходны е дни. Но только эти
ми мерами не придеш ь к 
трезвости . К аж ды й долж ен  
личным примером пропаган
дировать трезвы й образ 
ж и зн и .

В еское слово долж ен  
сказать комсомол. Пока ж е  
молодеж и недостает ини
циативы . И на за се 
даниях «К ристалла» не
часто увидиш ь сек ре
тарей комитетов ВЛКСМ. 
Хочу напомнить стары й ло
зун г «К ом сом олец не пьет, 
не курит, он береж ет здо
ровье свое и товари щ ей ». В  
«К ристалле» работы хватит  
на в сех .

Сейчас на многих пред
приятиях создаю тся первич
ны е организации Доброво
льного общ ества борьбы за  
трезвость . Очень много сто
ронников трезвого образа  
ж и зн и . Они и вступаю т в 
это общ ество. Пример пода
ют коммунисты . В п асса 
ж ирском  автопредприятии, 
где я работаю , создана пер
вичная организация. В ней  
ш есть коммунистов.

Если бы не сущ ествова
ло алкоголя, мир, несом нен
но, был бы счастл ивее.

В. КАТАЕВ, 
ш оф ер  пассажирского 
автопредприятия, член 
КПСС.

Н е вняли  
пред упрежд ениям

Строгие меры наказания, которые применяются к 
пьяницам с июня нынешнего года, пока не для всех 
любителей «зеленого змия» послужили уроком. Нет- 
нет да и видим в разгар  трудового дня нетвердо стоя
щего на ногах горе-работника. В ответственный период 
перевода скота на стойловоесодержание скотник совхоза 
«Витимский» М. Гильманов вышел на работу пьяным. У 
него это не первое нарушение трудовой дисциплины. 
Неоднократно медицинский работник не допускал к 
управлению автомашиной водителя А. Ермакова, а д е 
сятого октября он вновь напился. В очередной р а з  из- 
за бутылки совершил прогул механизатор Р. Кагиров.

Все они были приглашены на заседание комиссии по 
борьбе  с пьянством и алкоголизмом, которую воз
главляет агроном-семеновод Е. В. Галкина. У виновни
ков, конечно же, нашлись оправдания. Но на сей р а з  
к ним никто не прислушивался. Мнение членов комис
сии было однозначным: мало ограничиться теми ме
рами, которые применялись к ним ран ее  и, как вид
но, не подействовали. Кроме штрафа, наложенного на 
пьяниц в законодательном порядке, каждого ждет бо
лее крутое наказание. М. Гильманов направлен на об
следование к наркологу, будем настаивать на его при
нудительном лечении. А. Ермакову придется расстать
ся с баранкой. Учитывая, что Р. Кагиров ещ е молод, 
сочли необходимым взять его под строгий контроль.

На этом же заседании разобрали  заявление жены 
кочегара Н. Могильникова о том, что, пьянствуя в бы
ту, он не дает семье, где растут трое детей, жить спо
койно. Комиссия вынесла реш ение ходатайствовать пе
р е д  органами внутренних дел о направлении Могиль
никова на принудительное лечение.

Т. КОНДРАТЬЕВА, 
председатель 3 стр.?



В ЗАКОНЧИЛАСЬ НЕДЕЛЯ 
ДЕЙСТВИЙ ЗА РАЗОРУЖЕНИЕ

ВО ИМЯ СЧАСТЬЯ
Слово «мир» для каждого советского человека на

полнено особым смыслом. Мы хсоошо помним тяже
лые военные испытания, что выпали на нашу долю. И 
не желаем, чтобы ужасы войны повторились. Вот поче
му так близки и понятны каждому из нас меры, спо
собствующие укреплению миіра на земле, направлен
ные на предотвращение гонки вооружений и обеспече
ние международной безопасности.

По предложению Советского комитета защиты мира 
проведена Неделя действий за разоружение. Лично я 
уже пятый год перечисляю годовое вознаграждение 
в Советский фонд мира. Имею благодарственное пись
мо, выданное президиумом областного комитета за
щиты мира и Фонда мира. Патриотизм Советских лю
дей, их честный и добросовестный труд сумеют побе
дить зло и обеспечить безопасность на земле.

Ненавижу войну и все, что связано с нею. Стрем
люсь делать все, чтобы она никогда не повторилась, 
чтобы наши дети не знали голода и разрухи, чтоб пу
ля не обрывала их жизнь. Могущество и счастье Ро
дины зависят от каждого из нас.

А. ПЕРМИНОВ, 
машинист локомотива рудоуправления.

М А С Т Е Р С Т В О  
И Ф А Н Т А З И Я

К аж ды й год в объединении общественного питания 
проводится конкурс кондитеров. 1Іынче не отступили

от традиции, организовав соревнование в кафе «Спут
ник». .Четырнадцать представительниц предприятий 

объединения продемонстрировали .. свое мастерство и 
фантазию. К аж д ая  успению справилась с домашним 
заданием. В конкурсе оформления бисквитно-кремовых 
тортов победила кондитер пятого разряда из кафе 
«Спутник»^ Н. А. Пешичева. Ее торт изображ ал голу
бой земной шар со спутником на орбите. Мастерицами 
не зря называют кондитеров кафе «Спутник» Г. Е й 
О. Н. Цепенниковых, работниц столовой № 44 Л. Ю ш
кову, П. Самодурову. Людмила и Прасковья — самые 
молодые участницы конкурса, но уже смело спорят с 
опытными кондитерами. Приз за лучшую организацию 
рабочего места вручен Г. Е. Цепенниковой.

Т. ОГЛОБЛИНА, 
старший инженер-технолог 

объединения общественного питания.

СПОРТ
СЧЕТ ПОБЕДАМ 
ОТКРЫТ
Городской совет ДСО 

«Спартак» провел блицтур
нир по волейболу, посвя
щенный 68-й годовщине Ве
ликого Октября. В соревно 
ваниях приняли участие во 
семнадцать команд.

Интересно проходили иг 
ры у мужчин. Уверенно при 
шли к победе представи
тели команды работников 
просвещения. Упорная бо 
р ьба  развернулась между 
волейболистами грузового 
автопредприятия и пасса

жирского. Впервые выигра
ли и заняли вторую сту
пеньку победного пьедеста
ла работники грузового ав- 
гопредприятия.

У женщин лидером стала 
команда учителей. Им усту
пили представители опыт
но-экспериментального за
вода радиотелевизионного 
оборудования. Призовую 
тройку замыкают спорт
сменки торгово-кулинарного 
училища. Командам-победи- 
гельницам вручены грамоты 
общества.

К сожалению, мы не уви
дели на блицтурнире коман
ды медицинских работни
ков швейной фабрики го
родского узла связи.

А. АНТРОПОВ, 
председатель городско
го совета ДСО «Спар
так».

ц.
В УЧРЕЖДЕНИЯХ 

КУЛЬТУРЫ

Открой
красоту

Во Дворце культуры 
«Строитель» начал работу 
клуб молодых воспитателей. 
Его цель — эстетическое 
воспитание специалистов. 

Состоялось первое засе
дание, на котором слушате
ли познакомились с психо
логией общения людей, 
встретились с заместителем 
секретаря комсомольской 
организации треста Урал
тяжтрубстрой Ю, Ковале
вым, совершившим’ недавно 
поездку в Грецию. Следую
щие занятия будут посвя
щены темам «В человеке 
должно быть все прекрас
но», «Стиль, вкус, этикет». 
Работе клуба большую по-

У ребят, занимающихся по классу баяна и аккордеона в первой музыкальной мощь оказывают заведую- 
школе, сейчас ответственная пора. Они готовятся к традиционному областному кон- щие детскими садами, 
курсу, который проводит каждый год Свердловское областное управление культуры, опытные педагоги Г. Е. Пи- 
Ребята* разучивают новые мелодии, повторяют пройденное. В этом им помогает пе- менова, В. Д. Устюгова, Н, В, 
дагог Валерий Борисович Шулепин. Каскова.

Фото Г. Синицына. в. БУЙНОВА, рабкор.
  ..

ПЛАН ДЕМОНСТРАЦИИ ТРУДЯЩИХСЯ ПЕРВОУРАЛЬСКА, 
ПОСВЯЩЕННОЙ 68-й ГОДОВЩИНЕ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ

рабатывающего завода и 
члены их семей строятся 
на улице Папанинцев меж ду 
улицами Чкалова и Трубни
ков с выходом по улице 
Чкалова на проспект Иль
ича. Руководитель колонны 
Б. М. Макушкин.

Движение автотранспорта 
по маршруту следования 
колонн прекращается с 8 
часов 30 минут утра. О бес
печение порядка в местах 
сбора и во время дем он
страции возлагается на на
чальника городского отдела 
внутренних дел П. П. Жо- 
лобова. Ответственный ру
ководитель демонстрации — 
городской военный комис
сар В. А. Степанов. В по
селках Билимбай, Динас, 
Кузино, Магнитка, Талица, 
Новоуткинск, Северка про
водятся трржественные ми
тинги. Ответственные за 
организацию и проведение 
митингов — председатели 
исполкомов поссоветов, ру
ководители предприятий и 
организаций.

Городская комиссия. 

Редактор С. И. ЛЕК А  НОВ.

Демонстрация начинается 
7 ноября в 10 часов утра 
на площади Победы. Трудя
щиеся и члены их семей, 
учащиеся собираются на 
сборных пунктах для пост
роения в колонны и прибы
вают в назначенные места 
к 9 часам утра. Ответствен
ные за сбор и оф ормление 
колонн — руководители кол
лективов.

I колонна
Учащиеся 8— 10-х классов 

и педагогические коллекти
вы школ города, учащиеся 
и инженерно-педагогические 
работники f  ПТКУ, СГПТУ 
№  6, 7, 69 строятся в две 
колонны по улице Чкалова 
с выходом на проспект 
Ильича. Руководитель ко
лонны Н. Л. Малюшенко.

II колонна
Рабочие и служащие Но

вотрубного завода, управ
ления треста Уралдомна- 
ремонт, Ремэнергоспец-
автоматика, ПССМУ-3 ТЭЦ. 
члены их семей строятся 
по улице Трубников с вы
ходом на правую сторону 
проспекта Ипьича у школы- 
интерната. Рѵковолитель ко
лонны И. Г. Сидоркин.

III колонна
Рабочие и служащие про

изводственного объедине
ния «Хромпик», станции Пер
воуральск, члены их семей 
собираются у кл.уба имени 
Ленина с выходом на улицу 
Чкалова — левую сторону 
проспекта Ильича. Руководи
тель колонны Ю. И. Вино-, 
градов.

IV колонна
Рабочие и служащие тре

ста Уралтяжтрубстрой, его 
субподрядных организаций, 
завода комплектных метал
локонструкций, управления 
механизации треста Урал- 
спецстройтрансгаз, члены 
их семей собираются на 
улице Папанинцев между 
улицами Ватутина и Чкало
ва с выходом на„улицу Чка
лова — левую сторону про
спекта Ильича. Руководитель 
колонны А. П. Красивин.

V колонна
Рабочие и служащие ав

тобазы №  8, пассажирского, 
грузового автопредприятий, 
горкомхоза, узла связи,
станции технического обслу
живания, работники госуч
реждений и учреждений 
культуры, медицинских уч

реж дении города, члены их 
семей собираются на улице 
Герцена между улицами 
Чкалова и Ватутина с  выхо
дом на улицу Чкалова — 
левую сторону проспекта 
Ильича. Руководитель ко
лонны Г. Д. Соловьев.

VI колонна 
Рабочие и служащие

опытно - экспериментально
го завода радиотелевизион
ного оборудования, объеди
нения Первоуральскшвей
быт, швейной фабрики, объ
единения Первоуральскраз- 
нобыт, треста Первоуральск- 
межрайгаз, городского про
изводственного управления 
бытового обслуживания на
селения и члены их семей 
собираются на улице Гер
цена между улицами Труб
ников и Чкалова с выходом 
на улицу Чкалова — левую 
сторону проспекта Ильича. 
Руководитель колонны Р. И. 
Кузьмин..

VII колонна 
Рабочие и служащие объ

единения общественного пи
тания, горпромторга, горпи
щеторга, птицефабрики, 
хлебокомбината, молокоза
вода, пивзавода, мясопере-

Р Е К Л А М А  И О
Кинотеатр «Восход». Сегодня и завтра «И ИА КАМ

НЯХ РАСТУТ Д Е РЕ В Ь Я » (2 серии). Сеансы: 9. 12, 15, 
18, 21 час.

Кинотеатр «Космос». Сегодня и завтра «Д А ЛЕК И Е 
Ш АТРЫ». Сеансы: 9, 10-30. 12-15. 14, 15-45, 17-30,
19-15, 21 час.

Д ворец культуры «Строитель». «КЛЕО ПА ТРА » (2 се
рии). Сеансы: 18, 21 час.

Клуб имени В. И. Ленина. «ЗЕМ Л Я. ДО ВОСТРЕ
БОВАНИЯ» (2 серии). Сеансы: 17-30, 20-30 час.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

продолжает дополнительную запись в мужскую 
и женскую группы хора неродного ансамбля 
«Уральская рябинушка». Обращаться в комнату 
№  70 (3 этаж) каждую ореду, субботу, воскре
сенье с 19 часов.

У В А Ж А Е М Ы Е  П Е Р В О У Р А Л Ь Ц Ы  И ГОСТИ Н А Ш Е - 
ГО ГОРОДА!

С 1 ноября в столовых, кафе, кулинарных ма
газинах, домовых кухнях города и поселков Ди
нас, Магнитка, Талица проводится предпразднич
ная торговля. К вашим услугам для праздничного 
стола кулинарные, кондитерские, мучные изде
лия, торты, пирожные, тесто.

3, 4, 5, 6 ноября будут проводиться выставки- 
продажи, где хозяйки могут купить множество 
блюд и изделий необычного и сложного приго
товления.

В канун праздника, 5 и 6 ноября, время рабо
ты всех кулинарных магазинов и домовых ку
хонь будет удлинено на два часа.

На всех предприятиях общественного питания 
составлены праздничные меню.

УВАЖАЕМЫЕ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ! Для улучшения 
обслуживания населения фабрика химчистки и 
крашения «Чайка» с 1 ноября переходит на но
вый реж им  работы: прием заказов в срочную
химчистку с 8 до 20 часоз без  перерыва. Выход
ной — воскресенье.

Прием в крашение и химчистку с выполнением 
швейцых работ с 10 до 19 часов, перерыв с 14 
до  15 часов, выходные— воскресенье, понедель
ник.

* * *
В целях удовлетворения повышенного спроса 

на бытовые услуги в предпраздничные дни з 
горбытуравлении 3 ноября работаю ) приемные 
салоны химчистки «Чайка», завода по ремонту 
радиотелеаппаратуры, ателье «Сапожок», цеха р е 
монта обуви, часы работы с 8 до 15 часов.

4 ноября все комплексные приемные пункты 
работают как в обычные дни.

7 и 8 ноября с 8 до  12 часов работает салон 
«Улыбка», парикмахерская №  1 (ул. Ватутина, 38), 
фотосалон (пр. Ильича, 24).

Принимаются заявки на выездное обслужива
ние ф отограф ом по телефону 2-15-39, телера
диомастеров по телефону 2-16-66.

В праздничные дни оплата за бытовые услуги 
производится в двойном разм ер е .

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ «СТРОИТЕЛЬ»
Детская хоровая студия «Юные голоса» объ

являет дополнительный набор по классам ф орте
пиано и аккордеона. Прослушивание и запись 
состоится 1 и 2 ноября с  18 часов в комнате 
№  100. Справки по тел. 2-37-42, 2-49-69.

ВНИМАНИЮ ЗАКАЗЧИКОВ!
Дом моды принимает заказы на изготовление 

детских шубок с  28 по 42 р азм ер  из искусст
венного меха черного цвета со скидкой 40 про
центов. Посетите Дом моды и сделайте заказы.

га п°А35$?Л'1?Дй.,д^ рогу,°  мамУ. б а б у ш к у  и п р а б а б у ш к у  
Г А Л А К Т И О Н О В У  Е л и з а в е т у  Я к о в л е в н у  с  7 5 - л е г и е м .  Ж е 
л а е м  к р е п к о г о  з д о р о в ь я ,  б л а г о п о л у ч и я  
_________________________   Дети, внукш .

П о з д р а в л я е м  Б А Ж У К О В А  Б о р и с а  П е т р о в и ч а  с 5 5 - л е 
т и е м .  Ж е л а е м  к р е п к о г о  з д о р о в ь я  и д о л г и х  л е т  ж и з н и .

Ж е н а , дети , с е м ь я  М атѵхио.

П о з д р а в л я е м  Б Р А Т Ц Е В А  Д м и т р и я  Г р и г о р ь е в и ч а  с 85- 
л е т и е м .  Желаем доброго з д о р о в ь я ,  с ч а с т ь я  и долгих л е т  ж и з н и.

Зять, в н у к и , п р а в н у к и .

И н ж е н е р н о  . п е д а г о г и ч е с к и й  к о л л е к т и в  и  у ч а . 
щ и е с я  СИТ У №  69 в ы р а ж а ю т  гл у б о к о е  с о б о л е з н о 
в а н и е  р о д н ы м  и б л и зк и м  по  п о в о д у  б е з в р е м е н 
н о й  с м е р т и

АХМЕТОВА
Вадима Рафиковича.

2 ноября горпромторг проводит ярмарку «Н а
встречу зиме» по продаже промышленных товаров 
на колхозном рынке в павильоне «М ед—молоко». 
Начало в 9 часов утра.

т .  w  1 у ч а щ и х с я  и  у ч и т е л е й  с р е д н е й  ш к о 
л ы  JN9 1 гл у б о к о  с к о р б и т  по п о во д у  т р а г и ч е с к о й  
ги б е л и  б ы в ш е г о  у ч е н и к а  ш к о л ы  

А Х М Е ТО В А  
Вадима

и  в ы р а ж а е т  и с к р е н н е е  с о б о л е з н о в а н и е  р о д н ы м  и 
б л и зк и м  п о к о й н о го .
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